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0303410 - Desenvolvimento Integrado de Produtos

Feedback coletivo da Missão 6 (28/05/2020)

Equipe 5

5 - Pontos positivos

 
A adaptação do projeto dado a dificuldades relacionadas a quarentena foi otima
A apresentação do protótipo foi clara, e foi interessante a prova de conceito
Abordaram um protótipo com escala reduzida
Achei a solução e a adaptação dos recursos muito boa, além de uma boa apresentação!
Apresentação clara e bem dirigida.
apresentação esquemática
Avançaram bastante no protótipo! A nova solução, apesar de cara, parece resolver bem o problema.
Boa apresentação e deixaram claro o aprendizado
Boa síntese do problema, com destaque para a "função crítica" e uso da "PoC".
Bom avanço no protótipo. Parece promissor e funcional.
Bom desenvolvimento do protótipo.
Bom encaminhamento para prova de conceito.
Bom resumo do problema e apresentação visual dos slides
Interessante uso da estratégia set-based, e boa apresentação da sua implementação
Boa listagem dos aprendizados
Foram muito bons os avanços, e muito bom também os conceitos explicados sobre as tecnologias.
forma de construir o prototipo com os meios viaveis
Gostei da arquitetura da solução, com a forma de localização
kkkkk colher
Mostrou bem a relação com a empresa e as limitações/restrições do projeto. Acredito que isso seja muito produtivo uma vez que delimita as linhas de pensamento para o
escopo para o qual o parceiro espera receber a solução.
Solução simples e funcional para o problema, de forma que pode ser bem desenvolvida e testada mesmo na situação de quarentena

5 - Pontos a melhorar
 

Visualização dos resultados
Sei que é difícil acertar a continuidade de troca dos apresentadores, mas procurar melhorar isso
Reduzir a quantidade de texto por slide
A imagem de COnsiderações dobre o Protótipo II está ruim
Questão financeira da viabilidade dos protótipos
Por questões técnicas, a fala dos usuários acabou ficando um pouco abafada/cortando no começo, devido aos microfones, mas nada que atrapalhasse o entendimento da
apresentação.
não precisava ter entrado tanto em detalhes no código do RFID
Não foram observados
Explicação da Estratégia um pouco confusa
Explicação confusa das apertadeiras. Não entendi a parte da fita isolante.
Detalhamento dos próximos passos poderia ser um pouco mais extensa
A presentação do vídeo, para podermos ver com mais detalhes o protótipo.
A Estratégia utilizada não ficou clara. Talvez, o tempo do "pitch" é que não permitia isso. Então, a equipe deveria ter estimado melhor e se adequado à essa limitação.
O tempo foi estourado em 2min!

5 - Comentários

 
A equipe mostrou a planta da fábrica na apresentação. Isso não é segredo industrial?
Achei legal mostrar os aspectos técnicos, tanto da montagem quanto do código. Vocês acham que toda a presença de equipamentos metálicos na fábrica possa dar
interferência nas antenas?
Ficou bem lega
Interessante a explicação acerca da forma de uso do wifi para monitoramento
Muito interessante


